



清水隊員

東峰村に移住して1年が経ちました。テレビや総務省からインタビューを受ける等メディアへの露出が増えはじめ、活動に対する責任を一層強く感じています。「農業を任期終了後の生業にし、村の為に何かできないか」という思いがあるので、今期から



▲栽培中の玉ねぎ

は農作業の時間を増やし、多種の野菜栽培と販路開拓を行い、収入を得る仕組み作りを行っていきたいです。また、栽培したものを加工して商品化し、村の野菜の新たな活躍の場を提供できればと思います。「高齢農家庭先野菜出荷支援」も、より農家の方々に喜んでいただける事業にしたいです。

4月からは新たな協力隊が加わり、私が先輩となりました。先輩として何が出来るか不安な部分はありますが、協力して活動を行っていきたいです。2年目もよろしくをお願いします。



▲総務省の取材の様子

農業ブログもやってます。是非ご覧ください！
ブログ「[農業挑戦日記～24歳のチャレンジ～](http://ameblo.jp/s19910911/)」
URL「<http://ameblo.jp/s19910911/>」
※右のQRコードからもアクセスできます。



【活動終了のお知らせ】



福永元隊員

突然のお知らせになってしまい申し訳ないですが、平成28年3月末で、東峰村地域おこし協力隊としての活動を終了させて頂きました。

東峰村のPRのために全国各地の協力隊との連携を行い、福岡県内ではFM八女、柳川のKATARO TVに出演し、大分や島根の協力隊のインターネットラジオにも出演させて頂きました。

大分と島根の協力隊は、小石原焼と高取焼を使ったレシピ投稿サイト『クックパッド』の公式ページ『とうほうキッチン』に、それぞれの地域の名産品と小石原焼、高取焼を組み合わせたレシピを提供してくれています。

そうした全国との連携を行っていくうちに、東峰村だけではない日本全国の地方創生に関わりたいと思うようになり、東峰村での2年目の契約を辞退させて頂くことになりました。

東峰村での一年間は、みなさまに温かく迎えていただき、楽しく生活をさせて頂きました。仕事だけでなく日常の生活でも、貴重な経験を一杯させて頂きました。

この一年の経験を今後の活動の糧とするとともに、定期的に観光客の一人として遊びに来たいと思います。一年間ありがとうございました！

東峰村での活動お疲れさまでした。今後のご活躍を祈念申し上げます。

東峰村

「保健師からのお知らせ」リニューアルについて

「保健師からのお知らせ」が今月号からリニューアルします。

これまでお届けしてきた「保健師からのお知らせ」に新たに東峰村立診療所が加わり、診療所と保健師が診療や健診、健康増進に関することなど、時期に応じた様々な情報をお届けしてまいります。今月号は東峰村立診療所からののお知らせです。

◆東峰村立診療所 医師紹介と診療時間のお知らせ

東峰村立診療所では現在下記の先生方で診療を行っています。

一般診療はもちろん、お体の不自由な方など、通院の困難な方には、医師・看護師がご自宅に訪問し診療を行います。お気軽にお尋ねください。また、健診等・各種予防接種・各種検査（血液・レントゲン等）もあまりお待ちいただくことなく可能です。どうぞご利用ください。

《医師の紹介》



平野 晋資 医師

平成 26 年 4 月より診療所で診察にあたっています。どうぞよろしくお願ひします。



吉田 拓也 医師

(第 1・2・4・5 木曜日)
一般的な診療と、専門は整形外科で、腰痛、肩こり痛等の方は方はお気軽にどうぞお越しください。



穂吉 秀隆 医師 (第 3 木曜)

平成 27 年 4 月より診療にあたっています。専門は小児科です。

《診療時間について》

月・水・金

午前・・・ 9:00～12:00

午後・・・ 13:00～17:00

火・木

午前・・・ 9:00～12:00

午後・・・ 15:30～17:00

※ 13:45～15:00 は鼓診療所にて診療

土 (第 1.3.5)

9:00～12:00



※ 4 月は児童・幼児等の検診により下記時間帯において、医師不在となりますのでご了承ください。

- ・ 4 月 20 日 (水) 10:30～12:00 美星保育所
- ・ 4 月 25 日 (月) 13:00～ 東峰学園小学部
- ・ 4 月 27 日 (水) 13:00～ 東峰学園中学部

お問合せ：東峰村立診療所

電話 74-2201

社会教育指導員の紹介



はじめまして、梶原 美季と申します。ものづくりの仕事を東峰村でしたいと思い、帰ってきました。これまでに服飾、環境デザインを学んできました。それを活かした活動ができればと思っています。小石原で育ち、学んだこと、体験した事を村外の方へ話した時、沢山の社会教育があったのだと実感しています。東峰村でどんなことが行われているのか、村内外へ分かりやすく興味を持って頂けるように取り組んでいきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

東峰村絵本コンクール

東峰村「えほんの森」事業が、『福智様と小豆ご飯』と『米吹き井戸』の2作品を題材とし、平成28年1月15日から2月26日の期間において、絵本の挿絵の募集をおこないました。その結果、「小学生の部」で応募総数15名の中から、最優秀賞に1年生の室井 葉月さん、優秀賞に5年生の太田 健さん、特別賞に2年生の山平 有香さんが選ばれ表彰を受けられました。



平成28年度も題材となる作品を変え募集を行います。皆さんからのたくさんの応募をお待ちしております。

▲表彰者（左から）
山平有香さん、太田健さん、室井葉月さん

あじわい学級「清和園訪問」



平成27年度最後のあじわい学級は3月3日（木）に清和園を訪問しました。この日はお誕生会で「筑前米つき唄保存会」慰問講演がありました。スタッフ以外の訪問は清和園利用者の方の刺激になるということで、これもボランティアのひとつととらえ、皆さんとふれあいながら、いっしょに歌い楽しみました。お誕生日者の紹介で101歳の方もあり、「パワーをもらいました」と学級生は微笑みながら、スタッフと話されていました。

『らぶすぽ東峰』 次回予告 地域総合型スポーツクラブ

らぶすぽの活動	場 所	目 時	備 考
ニュースポーツ教室	村民センター	4月25日（月） 19:30～	自由に参加できます。
健康体操『ヨガ教室』	いずみ館 多目的ホール	5月11日（水） 19:30～	会員500円 非会員1,000円 ※マットはこちらで準備します。

東峰 Jr. みらい塾～フラネタリウム見学とスケート体験～

3月5日（土）、東峰 Jr. みらい塾は児童 17 名、大人 10 名の参加で久留米市の福岡県立青少年科学館へ行きました。プラネタリウムで星座の学習をして、館内見学を楽しみました。昼食を済ませてからは、スケート体験を行いました。東峰学園の遠足もスケートだったので、皆上手に滑っていました。今年度最後のみらい塾でしたので、閉講式を行い皆勤賞の 3 人にはノートがプレゼントされました。Jr. みらい塾は、1・2 年生の参加には保護者の同伴が必要ですが、来年度もたくさんの参加をお待ちしております。



▲プラネタリウム見学の様子



▲スケート体験の様子

乳幼児学級「家の整理術」

3月9日（水）、喜楽来館にて、27 年度最後の乳幼児学級と閉級式を行いました。今回は「家の整理術」をテーマに、久留米市在住で整理収納アドバイザーの西田 実世にしだ みよさんを講師に迎え、片づけ（とりあえずその場を綺麗にする）、整理（種別しまとめる）整頓（人の動きや用途に合わせて置き場所を決め、どこに何があるか分かるように収納する）の 3 つの違いを学んだうえで、家の中の片づけ方を教えていただきました。終了後も皆さん講師に近寄りもっと学習したい様子でした。皆さん 1 年間ありがとうございました。来年度も色々な学習を企画して、皆様のご参加を心よりお待ちしております。



女性学級「第 2 回フラワーアレンジレッスン」

3月15日（火）に夜間教室としてプリザーブドフラワーを使ったアレンジレッスンを行いました。講師は前回に続きフラワーデザイナーの椋島 みほさんです。今回は白いポットに飾り、パステルカラーの花材と蝶もあり、春らしい作品が出来ました。今回初めて学級に参加された方やギフト用に作りたいという方もいました。



28 年度から女性学級・あじわい学級は「女子みらい塾(公民館講座)」と新たな名称に変わってご案内します。皆様、お誘い合わせて参加して下さい。

公民館ひろば

男の料理教室「中華料理第2弾」



3月17日(木)午後7時から、第2回「男の料理教室」を行いました。参加者は10名で、ピーマンの肉炒め、豚肉のみそ焼き、手羽先のピリ辛の3品を作りました。講師は前回と同じ大里^{おおさと}登美夫^{とみお}さんへお願いしました。調理の中でも、特に、材料別のさばき方、調味料作りのポイントを学び、おいしく試食もできました。参加者から、次回は餃子とシューマイを取り上げてほしいとの要望も上がっていました。新年度も、楽しく美味しい男の料理教室を開催しますので、ぜひ、皆さんも参加しませんか!!

公民館歴史講座～小石原・鼓地区史跡めぐり～



3月19日(土)に第2回歴史講座「小石原・鼓地区史跡めぐり」を開催しました。当日は、あいにくの小雨降る天気でしたが、9人の方が参加しました。今回は、「塔ノ瀬の石の塔」「合坂遺跡」「志士三僧坊の墓」「上原遺跡」「スキザキ遺跡」「高鼻城跡」「天照皇太神宮」「高取家・鼓釜床窯」「釜床1号古窯跡」「中間殿塚」「鼓高木神社」など、村内の方によく知られているところはもちろん、なかなか知る機会の少ない史跡もめぐりました。長い歴史の積み重ねの中で、今の東峰村があります。平成28年度も開催予定ですので、ぜひ、皆さんも村内の歴史を学びながら体感してみませんか。

黒川 隆樹さんテニス競技で全国大会に出場!!



▲上段左から2番目が黒川さん

東峰村の黒川^{くろかわ}隆樹^{りゅうき}さん(九州国際大学付属高校2年)が、3月20日(日)～26(土)福岡県福岡市の博多の森テニス競技場において開催された「第38回全国選抜高校テニス大会」の男子団体戦に出場しました。9月の「福岡県北部予選」優勝、10月の「福岡県大会」準優勝、11月の「九州大会」6位という成績で勝ち抜いての全国大会出場でした。3月21日の開会式で、組み合わせ抽選会が行われ、九州国際大学付属高校は、昨年の全国大会優勝校である四日市工業高校(三重)と1回戦で対戦することとなりました。3月22日1回戦当日は、熱戦を繰り広げ健闘しましたが、残念ながら、1回戦敗退という結果に終わりました。しかしながら、九州国際大学付属高校としては、8年ぶり20回目の出場だったため、当日は、部員はもちろん、保護者、OBと多数の応援の中、大変盛り上がるゲームでした。全国大会への出場は、毎日積み重ねた努力の賜物であり、簡単に成し遂げられるものではありません。今後も、ご活躍されることを心よりお祈りします。